



取得した北川町の森林について説明する奥山保全トラストの室谷理事（27日、県庁）

水源域を保護
水源域を買取り保護している公益財団法人の奥山保全トラスト（米田真理子理事長）は27日、延岡市北川町川内名と熊本県山都町の民有林を取得したと発表した。九州では高千穂町に続き2万5千haの森林を取得したと3カ所目。北川町の山林は大分県境に近い、個人所有の飛地計約10ha。40年前に

北川町の民有林を取得する
水源域を保護
水源域を買取り保護している公益財団法人の奥山保全トラスト（米田真理子理事長）は27日、延岡市北川町川内名と熊本県山都町の民有林を取得したと発表した。九州では高千穂町に続き2万5千haの森林を取得したと3カ所目。

北川町の山林は大分県境に近い、個人所有の飛地計約10ha。40年前に

クヌギを植林した跡地で、「奇跡の清流」とされる小川（北川支流）の源流域という。手入れはされていないが豊かな自然林が再生しており、今後は活動を共にする日本熊森協会貢支部（鶴永貴史支部長）が維持管理していく。同法人は、多様な生物を育む水源を開発や伐採から守ろうと、会員や一般からの寄付金で森林を購入。今回で全国17カ所目に達した。適正な林業経営なども推進している

から守ろうと、会員や一般からの寄付金で森林を購入。今回で全国17カ所目に達した。適正な林業経営なども推進している

から守ろうと、会員や一般からの寄付金で森林を購入。今回で全国17カ所目に達した。適正な林業経営なども推進している

高千穂町では平成21年に1・85haを取得し、人工林の皆伐跡地に広葉樹を植え順調に生育。山都町も同じく皆伐跡地31haを購入したが、すでに天然林化しているという。覗いた同法人の室谷理事は、「伐採・搬出ができないような奥山で、放置されている人工林が多く、それが土砂災害や川の水位低下にもつながっている」と語る。

ナショナル・トラスト自然環境や歴史環境を保護するために、住民がその土地を買い取ることにより保存していく制度、運動のこと。

延岡

町も同じく皆伐跡地31haを購入したが、すでに天然林化しているという。覗いた同法人の室谷理事は、「伐採・搬出ができないような奥山で、放置されている人工林が多く、それが土砂災害や川の水位低下にもつながっている」と語ります。

ナショナル・トラスト自然環境や歴史環境を保護するために、住民がその土地を買い取ることにより保存していく制度、運動のこと。

町も同じく皆伐跡地31haを購入したが、すでに天然林化しているという。覗いた同法人の室谷理事は、「伐採・搬出ができないような奥山で、放置されている人工林が多く、それが土砂災害や川の水位低下にもつながっている」と語ります。

ナショナル・トラスト自然環境や歴史環境を保護するために、住民がその土地を買い取ることにより保存していく制度、運動のこと。

大連延岡商貿有限公司



中国大連に商社を設立した岡田花店



岡田明利社長

商社は、金普新区のうち法人税免除、関税軽減などの優遇措置が受けられる保税区内に昨年新設された「自由貿易試験区」のビルの一角の1テープルを借りて設立した。花店経営、花の卸、市場、貿易、飲食の5事業に取り組む計画。

花店では主に中国産の花を日本スタイルで販売する。生鮮物の輸入は検疫に時間がかかるため、現状では日本産を扱うことが難しい」という。

「中国の花店は商品の種類が少なく、花の持ちを良くする水揚げしていない。岡田花店の水揚げ術は強みになる」と自信を見せる。個店を経営しながら近隣の花店への卸業も行い、取扱量を増やすことで力を付け、宮崎、延岡から花を輸入する道を開きたいと考える。花店にはカフェを併設する。

延岡市中川原町の有限会社岡田花店（岡田明利社長）は、同市の友好都市、中国大連金普新区に7月16日付で商社「大連延岡商貿有限公司」を設立した。現地で花店をオープンするほか、花に限らず貿易業を行う。両市区の友好都市締結（平成24年5月31日）をきっかけに進出したのは同社が初めて。

8/29 友好都市
締結後初
来年4月、花店オープン

岡田花店(延岡) 中國・大連に進出

田フラー教室(大連店)
(フラー・アレンジメント教室)を開く予定。岡田社長は池坊教授で一级フラー装飾技能士。

岡田社長は両市区の友好都市締結式に出席した際、大連の花の産地を視察。当初は大連から花を

輸入したいと考えてい

た。その後、交易条件の

変化で日本から輸出する

方が有利に。だが、試験

的に輸出してみたとこ

ろ、大連では検疫に時間

がかかり鮮度を保てない

ことが分かったという。

「友好都市締結をきっ

かけに何度も大連を訪れ

る中で、中国の人たちが、

質の良い花を求めている

ことが分かり、商機があ

ると感じた。また、店長

を任せられる、信頼でき

る」と話した。

岡田花店は昭和36年創

業で、年商1億2千万円。

社長は3代目。延岡生花

地方卸売市場の代表理事

も務めており、同市場の

県産スイートピーチ輸出事

業のけん引役。

花店では主に中国産の花を日本スタイルで販売

ることで力を付け、宮

崎、延岡から花を輸入す

る道を開きたい考え。花

店にはカフェを併設す

る。